
Protokoll:  
Rm Scherhag (CDU) merkt auf Anfrage des Oberbürgermeisters an, der Antrag habe sich mit den 
Etatberatungen überschnitten. Auf Seite 226 des Haushaltsentwurfs 2010 seien für 2012 keine 
Einnahmetitel aufgeführt und der Antrag sollte aussagen, dass man dort mit Einnahmen rechnen 
könne. Es sollte ein positiver Entscheid sein, die Kirmes wieder am Deutschen Eck stattfinden zu 
lassen. Der Antrag könne aber in die noch folgenden Etatberatungen mit aufgenommen werden. 
 
Nach kurzer Beratung verständigt man sich darauf, die Angelegenheit in die Etatberatungen des 
Haupt- und Finanzausschusses am 01.02.2010 zu verweisen. 
 


